

Un Diputado, un Suboficial y dos Líderes Fueron Muertos en Argentina

Crece la Escalada de Violencia

Se Atribuyen los Crímenes a Izquierdistas y Derechistas

BUENOS AIRES, 14 de febrero (Latin, AFP y AP): Un diputado nacional, dos dirigentes obreros y un suboficial en retiro de la Armada argentina, fueron muertos hoy en la peor escalada de violencia que ha estremecido al país en lo que va de este año.

Desde enero hasta hoy, la acción de grupos clandestinos de derecha e izquierda ha provocado 28 muertes en atentados, secuestros, asesinatos o "ejecuciones".

Las muertes del diputado y del suboficial parecen haber sido la respuesta guerrillera al gigantesco operativo policiaco-militar montado en Tucumán, para tratar de exterminar presuntos campamentos del Ejército Revolucionario del Pueblo, ERP, y de los Montoneros.

Sin embargo, la respuesta de la ultraderecha no se hizo esperar, ya que al mediodía fueron encontrados los cadáveres de los dirigentes obreros Héctor Noriega y Carlos De Levas. Ambos habían sido secuestrados anoche de sus domicilios.

Los cuerpos, hallados en el suburbio de San Justo, a 17 kilómetros del centro capitalino, estaban amordazados y maniatados, y prácticamente destrozados por muchos impactos de proyectiles.

Tanto Noriega como De Levas se identificaban como allegados a la izquierda, y habían sido amenazados de muerte por la ultraderechista "Triple A", Alianza Anticomunista Argentina.

En Santa Fe, a unos quinientos kilómetros de Buenos Aires, fue ametrallado el diputado nacional Hipólito Acuña, el que recibió varios proyectiles en el cuerpo y cinco en la cabeza. No obstante, Acuña logró sobrevivir, 50 minutos después murió en la sala de operaciones al practicársele una intervención quirúrgica para extraerle los proyectiles.

Acuña militaba en el Frente Justicialista de Liberación, Frejuli, y se le conocía por su marcada tendencia derechista. Con él ya son dos los diputados nacionales asesinados. Anteriormente fue muerto por la "Triple A" el legislador Rodolfo Ortega Peña.

UN EX MARINO ASESINADO

La violencia continuó de-

scadenándose en La Plata, a sólo unos 50 kilómetros de esta capital, cuando tres desconocidos, una mujer entre ellos, intentaron en plena vía pública secuestrar al suboficial retirado de la marina, Eduardo Miguel Yabour. El ex uniformado intentó defenderse, pero fue abatido de una descarga de ametralladora que lo mató instantáneamente. Los pistoleros huyeron en un auto que les esperaba.

Yabour tenía 56 años y hacía 10 que se había retirado. Las autoridades platenses señalaron que por las características del atentado podían señalar que se trataba de una acción guerrillera.

Entretanto, en Tucumán continúa la operación antiguerrillas, integrada por cinco mil elementos de la V Brigada de Infantería del ejército y de la policía. Informes provenientes de ese frente señalan que hasta ahora han sido detenidas 34 personas, algunos extranjeros entre ellos, a las que se decomisó gran cantidad de armas, municiones y propaganda subversiva.

En Córdoba fueron detenidas hoy 13 personas sospechosas de pertenecer al ERP. Entre ellas se cuenta un soldado del ejército.

En La Plata, los propietarios de los periódicos "El Diario" denunciaron haber recibido amenazas de los Montoneros, los que les indicaron a través de mensajes que o cambiaban su línea editorial y sus informaciones en las que se atacaba a las guerrillas, o se harían acreedores a la aplicación de "la justicia popular".

Pero la violencia continuó enseñoreándose en el resto del territorio. En Quilmes, un comando de los Montoneros arrojó al interior de una taberna una bomba molotov y causó diversos daños. En Córdoba estalló una poderosa bomba en el domicilio del secretario de Hacienda local; destruyó totalmente el edificio, pero no hubo ninguna víctima.

Esta mañana en Lanús, a 20 kilómetros de Buenos Aires, un comando del ERP asaltó una clínica particular, hurtó instrumental quirúrgico y medicinas, y posteriormente huyó llevándose como rehén a uno de los médicos, el que fue liberado poco después en la carretera.